
L'an deux mille douze,le 23 octobre à 18h, le Conseil Municipal de la commune de Saint-Léon
s'est réuni au lieu ordinaire de ses séances, salle du Conseil Municipal en Mairie, sur convocation
régulière, sousla présidence de Monsieur LANDET Jean-Claude, Maire de la commune.

Date de la convocation:.1611012O12

Membres en exercice : 15

Membres présents à la séance :

Monsieur le Maire: LANDET Jean-Claude,
Mesdames ef Messrburs les conseillers en exercice: PEZA, POUNT-BISET P, CAZAUX G, GERS
H, ESCACH M, COLLAO H, BOULANGER J, MAZAS Ch, CASES F, GONCALVES M. MT GERS
rejoint la séance à 18h15.

Pouvoirs : Mme COMBELLES ) Mr MAZAS
Mr DUBAC à Mme CASES
Mr DERS ) Mme ESCACH

Absent: Mme SIMON Béatrice

Monsieur le Maire ouvre la séance et demande à I'assemblée de procéder à la désignation du
secrétaire de séance.

Election du secrétaire de séance . ESCACH Magali

Pour - 6 voix: ISNDET JC, PEZ A, POUNT-BISET P, CAZAUX G, COLIAO H, BOULANGER J.
Contre - 5 voix: MAZAS Ch, COMBELLES S, GONCALVES M, CASES F, DUBAC G.

Mr le Maire soumet à I'approbation de I'assemblée, le compte rendu de la séance du26t0612012

Pour- 8 voix: LANDET JC, PEZ A, POUNT-BISET P, CAZAUX G, ESCACH M, DERS JJ,
COLLAO H, BOULANGER J
Abs - 4 voix: MAZAS Ch, COMBELLES S, CASES F, DUBAC F.
Contre - I voix: GONCALVES M

Le compte rendu du2610612012 est approuvé.

Monsieur le Maire propose d'inscrire au programme départemental 2013 d'assainissement des
eaux usées, les travaux d'extension du réseau d'assainissement non retenus au programme 2012 :

- chemin rural de Lasserre : 3 branchements sur 85 ml
- rue de la République : 6 branchements sur 60 ml

Le montant total de ces travaux est estimé à 76 500 €HT, pour une demande d'aide financière du
département de 20 505. €
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Mme uases qemanqe la conTeqron o un plan Talsant apparaltre les travaux reailses et ceux prevus
selon le programme.

Pour - 12 voix: 1ANDET JC, PEZ A, POUNT-BISET P,
COLI-,AO H, BOUISNGER J, MAZAS Ch, COMBELLES S,

Abs - I voix: GONCALVES M

Cette délibération esf adoptée.

CAZAUX G, ESCACH M, DERS JJ,
CASES F, DUBAC G.

Les commissions Finances et Travaux proposent I'approbation des devis suivants concernant les
travaux et acquisitions ainsi qu'une demande de subvention auprès du Conseil Général de la
Haute-Garonne afin d'aider la commune à financer ces travaux et acquisitions.

Maison des Associations, Epicerie Bar:

'$ ffi'illEll ..iii ; l.. .frl.l
KONE Fermetures Rideau métallique préau 2 234.00
MALBEC Electricité Alimentation électriq ue 2 335.00
SOUI-A B Plomberie Alimentation + évacuation 1 170.90
ALUVIT Réparation menuiseries alu 279.49
CONTE Jean-Claude Raccordement tout à I'égoût AJOURNE 1 444.00

Pour - 9 voix : LANDET JC, PÊZA, POUNT-BISET P, CAZAUX G, GERS H, ESCACH M, DERS
JJ, COL1AO H, BOUI.ANGER J

Contre - 1 voix: GONCALVES M

Abs - 4 voix : CASES F, DUBAC G, MAZAS Ch, COMBELLES S

Cette délibération esf adoptée.

Vestiaire du terrain de sp ortesuaffe cru n orT i
SOC'ETE
S.C.L. Plomberie Réparation des douches 2 308.00
S.C.L. Plomberie Déplacement robinet extérieu r 126.24

Pour- 11 voix: LANDET JC,PEZA, POUNT-BISET P, CAZAUX G, GERS H,
JJ, COLLAO H, BOULANGER J, MAZAS Ch, COMBELLES S

Abs - 3 voix: GONCALVES M, CASES F, DUBAC G

Cette délibération est adoptée.

Groupe scolaire:

ESCACH M, DERS

,',,, 'o,,ÊIËffi nË$ffi.fffi
ALUVIT Remplacement de 2 serrures anti-

panique
1 001.00

S.C.L. Plomberie Eau chaude aux laves mains du
préfabriqué

554.92

Pour - 13 voix : LANDET Jc, PEz A, PoUNT-B|SET P, cAzAUX G, GERS H, EScAcH M, DERS
JJ, COLLAO H, BOULANGER J, MAZAS Ch, COMBELLES S, CASES F, DUBAC G

Abs- 1 voix: GONCALVES M

Cette délibération est adoptée.
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Logement du Presbvtère :

ui
CONTE Jean-Claude Raccordement tout à l'égoût 955.00

Cette décision est ajournée en attente d'autres propositions de devis.

Logement de I'ancienne Poste=

$.ê@IÆlf DêSëHËiffi P' l ,'...'ffir

CONTE Jean-Claude Raccordement tout à l'égoût 2 358.00

Cefte décision est ajournée en aftente d'autres propositions de devr.s.

Voirie communale 
=

itll Ë 
,

BECANNE SAS Abattage et élagage 1 055.00

Cette décision est ajoumée en attente d'autres propositions de devis.

Eclairase public 
=

i..$. . Æ..ffiE ffi.' P.. :i€.H#i'iiilllllili

ETDE Remplacement lanterne En
Souleilla

645.00

ETDE Remplacement lanterne Epicerie 279.40
ETDE Remplacement 2 lanternes

Caussidières
525.00

Cefte délibération esf adoptée à l'unanimité.

Acquisitions:

... 
:'|ffi tt|'.,-tt',r"|,,i

YAMATSUKI SARL 60m2 de tatamis judo 1 956.52

Ceux-ci restent propriété de la commune.

Pour- 9 voix : LANDET JC, PEZA, POUNT-BISET P, CAZAUX G, GERS H, ESCACH M, DERS
JJ, COLLAO H, BOULANGER J
Contre - 4 voix: MAZAS Ch, COMBELLES S, DUBAC G, CASES F
Abs - 1 voix: GONCALVES M

Cette délibération esf adoptée.

SOC'ETE i1,1.DÈË :fi'f ,, 
t:,$,,:''Plf.i,.'u.i't.Ï'1i

LABEL CITE Tourniquet et jeu à ressorts aire de
ieux

5 035.00

Pour - 13 voix: LANDET Jc, POUNT-B|SET P, cAzAUX G, GERS H, EScAcH M, DERS JJ,
COLLAO H, BOUISNGER J, PEZA, MAZAS Ch, COMBELLES S, CASES F, DUBAC G

Abs - 1 voix: GONCALVES M

Cette délibération est adoptée
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. 1ffiiillllEu
QUAD SERVICES 31 Perche élagueuse 676,42
QUAD SERVICES 31 Faux à moteur 847.42

Mme CASES souligne que la réglementation impose que le fournisseur fasse une formatioh" aux
employés utilisateurs: respect des règles de bon fonctionnement et de sécurité, protections
nécessaires. Cette formation doit être actée par un PV signé des deux parties. Elle permet de
décharger le fournisseur en cas d'accident et de protéger l'employeur qui acte, par sa signature,
que cette formation a été faite à ses employés qui doivent de fait, respecter les préconisations du
fournisseur.

Cette règlementation a été rappelée lors du stage de << Prévention des risques > réalisé par I'ATD
31 auquel ont assisté Mmes Cases et Combelles.

Pour- I voix : LANDET JC, POUNT BISET P, CAZAUX G, GERS H, ESCACH M, DERS JJ,
COLI..AO H, BOULANGER J

Contre - 2 voix: MAZAS Ch, COMBELLES S

Aôs - 4 voix: GONCALVES M, PEZ A, CASES F, DUBAC G,

Cette délibération est adoptée.

Le décret du 2711212005 stipule que le Conseil
redevances et droits de passage sur le domaine
Pour 2012, ces montants sont fixés à :

- ERDF : 189.00 €
- TIGF : 112.00 €
- ORANGE : 1 025.21 €

Cette délibération esf adoptée à I'unanimité.

Municipal doit fixer chaque année le montant des
public communal.

La société ORANGE désire acquérir le bâtiment situé sur la parcelle communale E 232 abritant le
central téléphonique de la commune, ainsi qu'une partie de cette parcelle pour y bâtir une
extension.

La commission finance propose de céder à I'euro symbolique ce bâtlment ainsi que I'emplacement
nécessaire à I'extension du central téléphonique, les frais de notaire et de géomètre étant
supportés par le demandeur.

Cefte délibération esf adoptée à I'unanimité.

La SNC AU DHANGO qui exploite actuellement l'épicerle VIVAL dans la maison des associations,
2 rue de Ja Bascule, demande que la commune lui loue I'ancienne salle du 3è'" Age , le préau ainsi
que Ies sanitaires attenants, lui accorde la jouissance de la cour avec la possibilité d'y installer une
terrasse amovible avec droit de passage aux associations pour accéder au 1e'étage du bâtiment.

Monsieur POUNT-BISET présente la proposition de bail aux membres du Conseil Municipal.
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Pour - 11 voix: LANDET JC, PÊZ A, POUNT BISET P, CAZAUX G, GERS H,
JJ, COLLAO H, BOUI.ANGER J, MAZAS Ch, COMBELLES S

Abs - 3 voix: GONCALVES M, CASES F, DUBAC G

Ceffe délibération esf adoptée.

ESCACH M, DERS

La famille BRUN représentée par Mme NAVARRE Marie-Françoise, demande le renouvellement du
bail de la parcelle communale B 616, d'une contenance de 2 130 m2 dite < ancien cimetière du
prieuré de Notre Dame de Laval >.

Le bail actuel a été fixé à la somme du 20 €.

Mr le Maire fait part au Conseil d'un courrier de Maître VIGNEAU indiquant que I'acquéreur de la
propriété souhaite également acquérir cette parcelle pour un montant de 6 000. €

Mr le Maire propose de faire estimer le bien par les << Domaines > et propose que cette décision
soit ajournée.

Décision ajournée.

Comme tous les ans, le conseil municipal soit se prononcer sur le rapport annuel 2011 sur le prix
et la qualité du service public de I'eau potable, élaboré par le Syndicat lntercommunal des Eaux
des Coteaux Hers Ariege.

Pour- 9 voix: LANDET JC, PEZ A, POUNT BISET P, CAZAUX G, GERS H, ESCACH M, DERS
JJ, COLLAO H, BOULANGER J.

Abs- Svoix:GONCALVES M, CASES F, DUBAC G, MAZAS Ch, COMBELLES S.

Cette délibération esf adoptée.

L'organisation de service de cantine scolaire relevant de la seule compétence de la commune, le
Conseil Municipal doit définir si un repas adapté peut être servi aux enfants en raison de
spécificités d'ordre confessionnel ou si ce repas soit être fourni par les parents.

Mme ESGACH est chargée de rédiger une note destinée aux parents en fonction des propositions
suggérées durant le débat, et de la soumettre aux membres du conseil pour avis.

Ajourné

) Mr le Maire fait part au Conseil Municipal de la demande de CUI déposée par Melle ENGRAND
dans le cadre d'une préparation au GAP < Petite Enfance >. Après débat il est proposé de
transmettre ce dossier à la communauté de Communes CO.LAUR.SUD qui a la compétence de la
petite et moyenne enfance.

à Concernant la cuisine située au bas du Foyer Rural, Mr le Maire propose d'en abandonner
I'utilisation et de se débarrasser du matériel devenu obsolète et non conforme. Les membres du
conseil refusent en majorité arguant du fait que ces appareils servent régulièrement lors des
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overses manfiesrauons organlsees par les omerenles assocrailons oe ta commune. ueclslon est
prise d'étudier la rénovation de la cuisine et la mise en conformité du matériel.

à Mr MAZAS émet la requête d'un administré qui souhaite, par une modification du POS, que
certains tenains situés à Caussidières au lieu-dit I'Olivier actuellement classés en zone 2Na
passentenzone 1Na.

La séance est levée à 20h15

Le Secrétaire de séance, Le Maire,

ESCACH MAGALI 13NDET Jean Claude


